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Speaker:

Liebe Brüder und Schwestern, die Hoffnung, über die wir in diesem Heiligen Jahr besonders
nachdenken wollen, ist eine göttliche Tugend, eine Kraft, die von Gott kommt und um die wir ihn
bitten wollen, um als „Pilger der Hoffnung“ in unserem Leben zu den notwendigen Neuanfängen
finden. Johannes den Täufer hat mit der Taufe im Jordan einen solchen Weg des hoffnungsvollen
Übergangs in das Reich Gottes gewiesen, das dann mit Jesus Christus angebrochen ist. Dort
gelten die Maßstäbe Gottes, die sich von denen der Welt wesentlich unterscheiden und uns
gerade deshalb Hoffnung schenken.

Santo Padre:

Cari fratelli e sorelle, domani celebriamo la festa del Battesimo del Signore. Ricordiamoci che già
nel battesimo abbiamo ricevuto la virtù teologale della speranza. Ringraziamo per questo dono e
viviamolo, chiedendo allo Spirito Santo di farci crescere nella speranza di giorno in giorno.

Speaker:

Liebe Brüder und Schwestern, morgen feiern wir das Fest der Taufe des Herrn. Erinnern wir uns
daran, dass wir schon in der Taufe die göttliche Tugend der Hoffnung empfangen haben. Danken
wir für dieses Geschenk und leben wir daraus. Bitten wir den Heiligen Geist, uns von Tag zu Tag
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in der Hoffnung wachen zu lassen.
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